



Wichterich, 28.06.2025
7. Elternbrief Schuljahr 24-25

Liebe Eltern,
heute möchte ich einen kurzen Rückblick auf unsere **Projektwoche** werfen.
Zum Thema Handwerken konnten in der Schule neun verschiedene
Projektgruppen angeboten werden.

An vier Tagen wurde in allen Ecken und Räumen, geschraubt, gesägt, gehämmert, gegraben, gehäkelt, gefilzt, geschnitzt, gewebt, repariert und gebastelt. Durch viel Hilfe von Eltern, Familienangehörigen, Schulbegleiterinnen, Großeltern, Hausmeister und anderen Unterstützenden konnten die Schüler:innen viel bewegen, herstellen und zahlreiche Erfahrungen sammeln.

Der umgestaltete Schulgarten, mit dem gestrichenen Gerätehäuschen, lässt sich täglich auf dem Schulhof bewundern und bestaunen. Vielen Dank an alle Lehrkräfte, Mitarbeitende, für die vielen Ideen, und an die tatkräftigen Kinder.

Zur **Projektpräsentation** wurde von der Schulpflegschaft ein **Mittagsimbiss** mit allerlei Leckereien angeboten. Zahlreiche Helfende haben dazu beigetragen, dass die vielen Gäste und Interessierten eine schöne Zeit bei strahlendem Wetter auf dem Schulgelände verbringen konnten. Von der Schulpflegschaft wurden insgesamt **309,47€** an **Spenden** eingesammelt. Nach Abzug der Kosten blieb eine Summe von **255,93€**, mit der wir einen Teil der Materialkosten für die Projektwoche decken können. Vielen Dank für das Engagement der Schulpflegschaft und die Spendenbereitschaft.

Die Zeit des **Bewegungspasses** läuft noch bis zum **06.06.2025**. Viele Kinder beteiligen sich! Es würde uns sehr freuen, wenn sich in den letzten Tagen auch noch die Kinder beteiligen würden, die sich gerne vom Elterntaxi bis vor den Schuleingang fahren lassen. Insbesondere für die Kinder aus Mülheim und Wichterich sollte es selbstverständlich sein, den Schulweg eigenständig zurückzulegen. Es würde uns sehr freuen, wenn diese Aktion langfristig zu mehr Bewegung und weniger Autofahren führen würde.

Damit wir alle in Bewegung bleiben, findet am **20.06.2025** wieder unser **Sportfest** für unsere Schüler:innen statt, bei dem sie in verschiedenen Disziplinen zeigen können, was in ihnen steckt!

Das Sportfest findet in der regulären Schulzeit der Kinder statt, so dass zur gewohnten Zeit Schulschluss haben. Da die Kinder nicht den gesamten Tag auf dem Sportplatz verbringen, bringen sie bitte auch ihren **Schulranzen** mit zur Schule. Ihr Kind sollte schon in **Sportbekleidung und Sportschuhen für draußen zur Schule kommen**. Auch ein **Frühstück und eine Flasche Wasser sowie ein angemessener Sonnenschutz** sollten an diesem Tag nicht fehlen.

Die einzelnen Wettbewerbe sind so ausgewählt, dass sie zwar zur Leistung animieren, vor allem aber Spaß machen sollen!

Zur Durchführung brauchen wir die **Unterstützung von einigen Elternteilen** in der Zeit zwischen 8 und 12.30 Uhr. Auch wenn Sie nur einen Teil der Zeit helfen können, sind Sie herzlich willkommen! Wer Zeit und Lust hat, meldet sich bitte möglichst bald per Mail bei Frau Jaster unter a.jaster@ggs-wichterich.de

Wir freuen uns schon auf das Sportfest!

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir ein schönes, langes und erlebnisreiches Wochenende!
Mit frühlingsslauen Grüßen

Elke Bastert und Julian Euskirchen